

Vogelsbergkreis

Breitband-Ausbau im Netz

[04.03.2015] Der Stand des Breitband-Ausbaus in Vogelsberg und Wetterau lässt sich jetzt via Internet nachvollziehen. Die Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen (bigo) hat eine Website gestartet.

Die Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen (bigo) betreibt jetzt eine Internet-Seite. Dort finden die Bürger Informationen zur aktuellen Entwicklung des Breitband-Ausbaus in Vogelsberg und Wetterau ([wir berichteten](#)). Aber auch über die Gesellschaft selbst wird informiert. Laut BIGO-Geschäftsführer und Landrat Manfred Görig wird die Frage nach dem schnellen Internet immer häufiger gestellt. Ebenso die Frage nach dem Ausbaubeginn. „Die Internet-Seite soll die zentrale Plattform werden, auf der sich jeder und zu jeder Zeit über den aktuellen Sachstand und die nächsten Schritte informieren kann – egal ob Gesellschafter, Bürger oder Unternehmer im Ausbaubereich“, erklärt Görig. Bislang nehmen laut dem Vogelsbergkreis die Vorarbeiten für das Großprojekt noch einige Zeit in Anspruch. Gegen Ende des Jahres seien diese voraussichtlich abgeschlossen. Die Kommune erwartet dann auch einen Partner gefunden zu haben, der das Netz der bigo mieten und Services anbieten wird. Der Breitband-Ausbau soll im Jahr 2016 starten und wird voraussichtlich drei Jahre dauern, heißt es in der Meldung. Während dieser Phase werden auf der Internet-Seite die Ausbauschritte dargestellt. Die Website hat die Firma team digital erstellt.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Portale, Vogelsbergkreis, Breitbandinfrastrukturgesellschaft Oberhessen (bigo), team digital